



La Maison

UNE NOUVELLE ÉCOLE POUR LES ENFANTS DE LA MAISON

**Entretenir le site et les bâtiments accueillant les enfants, un défi de plus,
une responsabilité pour pérenniser la mission.**



La nouvelle école de La Maison est opérationnelle et a accueilli ses premiers élèves. C'est avec un plaisir non dissimulé qu'ils ont découvert leurs nouveaux locaux.



Deux nouvelles salles destinées à l'enseignement

La construction d'une annexe au bâti existant destinée à accueillir les salles de classe est achevée. L'ancienne école, un rural transformé, était vétuste, exiguë et totalement inadaptée aux enfants en chaises roulantes. Elle est aujourd'hui remplacée par de nouveaux espaces offrant une plus grande modularité et une amélioration significative de l'ergonomie des lieux de travail, tant au niveau de la lumière que de l'acoustique. La redistribution des espaces pour la buanderie et le vestiaire principal ainsi que l'aménagement de nouveaux garages améliore grandement la fonctionnalité des lieux.

Remerciements particuliers

Dans le cadre de cette réalisation – totalement financée hors du budget de fonctionnement de La Maison – nous remercions chaleureusement l'architecte du projet, l'ensemble des entreprises et les artisans, sans qui – et sans un effort financier important de leur part – une telle réalisation aurait été tout simplement impossible.

Ces travaux ont pu être réalisés grâce aux soutiens financiers suivants :

Fondation Julius Baer
Fondation Eagle
Fondation Anita Chevalley
Loterie Romande
Kiwaniis Verbier Gd-St-Bernard

Terre des hommes Valais remercie de tout cœur ces donateurs et leur exprime sa vive gratitude. Merci également à **Sanval SA** à Martigny (Brighen Group) qui a facturé de nombreux matériaux au prix coûtant.

A La Maison, nous sommes heureux de contribuer non seulement à soigner les enfants, mais à leur permettre de maintenir et de développer leurs acquis scolaires.



Les travaux de construction de l'école de Terre des hommes Valais

